

Medienmitteilung

JA zu starken Regionen, JA zu einem starken Kanton Breite Allianz kämpft für ein JA zu WILWEST

Das Ja-Komitee für WILWEST setzt an ihrer Medienkonferenz folgende Kernpunkte ins Zentrum: St.Gallen nutzt mit WILWEST den Boden clever, stellt kurze Wege sicher und ermöglicht Arbeitsplätze mit Zukunft. Das Komitee, versteht sich als breite Allianz gegen den Stillstand und besteht aus: Die Mitte, FDP, SP, GLP, EVP sowie die SVP Stadt Wil und die Gruppierung Grüne für WILWEST. Die Kampagne wird zudem unterstützt durch die Industrie- und Handelskammer, den Gewerbeverband, den Hauseigentümerverband, sowie durch den TCS und den ACS.

Nachdem bereits im Jahr 2022 eine Abstimmung über WILWEST stattgefunden hat, wurde das Projekt wesentlich überarbeitet. Dabei wurden die Argumente der damaligen Gegner auf- und ernstgenommen und fanden Einfluss in das nun vorliegende Projekt. Ein breites Komitee mit Vertreterinnen und Vertretern aller politischen Parteien lancierte an ihrer Medienkonferenz die Abstimmungskampagne.

Boden clever nutzen!

Durch die Bündelung von Entwicklung an einem zentralen und gut angeschlossenen Standort sorgt WILWEST dafür, dass die Zersiedelung gebremst wird. Dadurch wird wertvoller Boden geschützt und der Boden clever genutzt. Damit nimmt der Druck auf Landwirtschaftsland in der Region Wil ab, wovon die Ernährungswirtschaft profitiert. Mit dem Betrag von 3.8 Millionen Franken für die freiwillige Kompensation von Fruchtfolgeflächen profitiert die Landwirtschaft zudem direkt vom überarbeiteten Projekt.

Arbeitsplätze mit Zukunft ermöglichen!

Bereits heute pendeln viele St.Gallerinnen und St.Galler – auch aus der Region Wil - in den Kanton Zürich zur Arbeit. Teuer ausgebildete Fachleute aus unseren KMUs, der Fachhochschule OST oder der Uni St. Gallen finden ihre Berufung nicht in der Ostschweiz. WILWEST schafft die Grundlage dafür, dass die Menschen dort arbeiten können, wo sie zu Hause sind. Mit WILWEST stärken und schaffen wir Wertschöpfung in der Ostschweiz und sichern den nächsten Generationen einen hochwertigen Lebens- und Arbeitsraum.

Kurze Wege sicherstellen!

Die Verkehrssituation in und rund um Wil ist überlastet. Der Verkehr staut sich durch die Quartiere und bis hinauf ins Toggenburg. Nur mit WILWEST baut und finanziert der Bund den dringend benötigten Autobahnanschluss im Westen von Wil. Damit einher geht ein umfassendes Verkehrskonzept, welches alle Verkehrsteilnehmenden einbindet und ganzheitliche Lösungen für die Verkehrsprobleme in der Region Wil umsetzt.

Ein JA zu WILWEST ist ein JA zu starken Regionen und einem starken Kanton St.Gallen. Mit WILWEST machen wir Zukunft möglich, das ist gut für den ganzen Kanton.